
 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度  

第１回社会福祉法人熊本市社会福祉協議会評議員会議事録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期日 令和６年６月２８日（金）  

場所 熊本市健康センター新町分室 ２階 多目的室  



 令和６年度第１回社会福祉法人熊本市社会福祉協議会評議員会議事録 

 

 

開 催 日 時   令和６年６月２８日（金） １０時００分から 

 

 

開 催 場 所   熊本市健康センター新町分室 ２階 多目的室 

 

 

評 議 員 定 数   １４名（１名欠員のため現数１３名） 

 

 

出 席 評 議 員   １２名 

 

松瀨 美智子  関根 義臣  若松 真由美  植村 米子  田辺 正信 

川田 秀子   徳永 航太  石元 典子   髙本 文明  吉村 明儀 

谷口 憲治   西村 まりこ 

 

欠 席 評 議 員   １名 

 

髙江 康明 

 

出 席 監 事   １名 

 

吉井 壮馬 

 

欠 席 監 事   １名 

 

荒木 紀代子  

 

議 長     田辺 正信 

 

 

議事録署名人  植村 米子  徳永 航太 

 

 

議事録作成者  中川 和徳 

 

 



議 題 

 

議案第 1号 社会福祉法人熊本市社会福祉協議会令和５年度事業報告について 

議案第 2号 社会福祉法人熊本市社会福祉協議会令和５年度決算報告について 

 

報 告 

 

 報告第１号 令和５年度基盤強化計画評価検証について 

報告第２号 令和６年度社会福祉法人熊本市社会福祉協議会職員採用について 

 

 

※各議題における特別の利害関係 無し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局長 

地域福祉部長 

生活支援部長 

総務部長 

 

議 長 

 

吉井監事 

 

議 長 

 

 

西村評議員 

 

 

総務部長 

神永施設長 

 

西村評議員 

 

≪議事の経過とその要旨≫ 

 石川主査より開会宣言。小山 登代子 会長挨拶の後、社会福祉法人熊本市社

会福祉協議会定款第１５条第１項の規定により議長の選出。植村 米子 評議員よ

り「田辺 正信 評議員を議長に」との提案があり、田辺 正信 評議員が議長に

就任した。 

議長は、早速事務局に出席者の報告を求めたところ、事務局より定数１４名のう

ち、出席者１２名、欠席者１名により、定款第１６条第１項の規定により評議員会

が成立する報告がなされた。 

議長は評議員の同意を得て、植村 米子 評議員、徳永 航太 評議員を議事録

署名人に指名し、直ちに議事の審議に入った。 

 

それでは、これより議事に入ります。 

議案第１号 社会福祉法人熊本市社会福祉協議会令和５年度事業報告と議案第２

号 社会福祉法人熊本市社会福祉協議会令和５年度決算報告については関連がござ

いますので、一括してご審議いただいてよろしいでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

それでは、事務局より説明をお願いいたします。 

 

【議案第１号～第２号 事業報告書（資料１－１、資料１－２）及び A３横版 説

明資料に基づき事務局長および担当部長より説明】 

 

 

 

ここで、監事による監事監査報告をお願いいたします。 

 

【資料２－１（３０ページ）監査報告書に基づき監事監査報告】 

 

ただいま、事務局説明と監事監査の報告がございましたが、何かご質疑はござい

ませんか。 

 

養護老人ホーム愉和荘について、昨年度退所者が１１名とのことですが、退所の

理由について教えていただけますか。 

 

退所者の内訳は特別養護老人ホームへ移られた方が６名、亡くなられた方が５名

となっております。 

 

承知しました。 

 



議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

議 長 

 

 

 

事務局長 

地域福祉部長 

総務部長 

 

議 長 

 

 

総務部長 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他にご質疑はございませんか。 

意見がないようでしたら、議案第１号及び議案第２号につきまして採決したいと

思います。ご同意いただける方は挙手をお願いいたします。 

 

（承認評議員挙手） 

 

全会一致ということで議案第１号及び議案第２号につきまして承認されました。 

 

 議案は以上となりまして、これより報告に移らせていただきます。 

 報告第１号 令和５年度基盤強化計画評価検証について事務局より説明をお願い

いたします。 

 

 【資料３に基づき説明】 

 

 

 

 それでは、報告第１号が終了しましたので、報告第２号 令和６年度社会福祉協

議会熊本市社会福祉協議会職員採用について説明をお願いいたします。 

  

 【資料４に基づき説明】 

 

 ２件の報告が終わりましたが、何かご質疑はございませんか。 

 

（質疑・意見等なし） 

 

 それでは、続きましてその他になりますが評議員の皆様何かご意見はございませ

んか。 

 

 議長の私から意見を言わせていただきます。熊本市では令和６年度から８年度に

かけて３ヵ年のはつらつプランが策定される中で、成年後見制度の利用促進につい

ても謳われており、今後ますます社協の持つ役割が大きくなることかと思います。

また、その中で、行政のみならず関係機関、校区社協との連携をさらに密にしてい

かなければならない状況だと考えられます。 

 その一方で、報告の中にもあったように時間外勤務数の増加などの面から、少な

い職員で多くの業務を行う状況にかなり無理が来ているように見受けられます。 

先程新規職員採用についての説明もありましたが、少ない人数で業務効率を上げ

るとなると優秀な人材の確保が不可欠であり、そのためには結果として収入を増や

すことが必要になるかと思います。補助金等とは異なるかもしれませんが、今回の

議案や報告を含めて市健康福祉局健康福祉部長の石元評議員から何かございました

ら意見をお願いいたします。 



石元評議員 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

司 会 

 

 

 

 

 

 

 

補助金等については予算の関係もありますのでこの場でお伝えすることは難しい

ですが、社会的ニーズの複雑化に伴い、人繰り・資金繰りは大きな課題だと感じて

おります。特に補助事業、委託事業については目的を踏まえたうえでの人員配置と

なっておりますので、今後もよりよい福祉サービス提供に向けて双方で連携し、協

議を重ねていきたいと考えております。 

 

ありがとうございました。事務局からは何かありませんか。 

 

 （連絡事項なし） 

 

 それでは、これをもちまして議長の任を解かせていただきたいと思います。皆様

ご協力ありがとうございました。 

 

（議長退席） 

 

田辺委員には議長をお務めいただき、ありがとうございました。 

以上をもちまして、令和６年度 第１回評議員会を閉会いたします。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


